
 

ATA 003 – 12.03.19 – Ordinária  

 

Aos doze dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni 

Coutinho, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da 

Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos, convidando o Prefeito 

Luciano Rocha para compor a Mesa. Passou-se a leitura das 

correspondências recebidas: Indicação 001/2019, do vereador 

Osmar. O vereador proponente reforçou o pedido dizendo ter sido 

procurado pelos moradores em virtude da alta velocidade. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 001/2019 foi colocada em 

votação, tendo sido aprovada por 8x0. Indicação 002/2019, do 

vereador Elerias. O vereador proponente disse que os moradores 

reclamam da situação do local, que de fato está crítica. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 001/2019 foi colocada em 

votação, tendo sido aprovada por 8x0. Indicação 003/2019, do 

vereador Elerias. O vereador proponente reforçou o pedido narrado 

na indicação e disse que deveria haver fiscalização dos terrenos 

baldios com responsabilização dos proprietários. Não havendo mais 

manifestações a indicação 003/2019 foi colocada em votação e 

provada por 8x0. Indicação 004/2019, do vereador Elerias. O 

vereador proponente se manifestou, reiterando o pedido e dizendo 

que esta indicação já foi feita em outras oportunidades, sendo que a 

demanda é da população. O vereador Bernardo disse que a título 

de contribuição, gostaria de informar que conversou com o 

secretário de Obras levando esta demanda ao mesmo.  Relatou que 

segundo o Secretário de Obras os braços de luz foram comprados, 

mas vieram de tamanho equivocado. A vereadora Maria Helena 

disse que há dois anos o morador Luciano pediu braço de luz na 

vila Garcia e não logrou êxito em sua demanda, tendo reclamado do 

descaso do poder público. Disse que as solicitações não têm sido 

atendidas, infelizmente. Não havendo mais manifestações a 

indicação 004/2019 foi colocada em votação e provada por 8x0. 

Indicação 005/2019, do vereador Renato. O vereador proponente  

se manifestou  dizendo que esta é a terceira vez que a indicação é 



apresentada na Casa, não tendo sido atendida até o momento.  

Disse que dois anos depois, nenhum braço de luz foi instalado e 

inclusive um empreendedor que fez uma quadra esportiva com 

grama sintética está deixando o local pelo descaso do poder 

público, sendo que as ruas estão no breu.  Disse que as demandas 

sobre iluminação pública são repetidas e todas sem êxito. Disse 

que falta gestão e espera solução do problema. Não havendo mais 

manifestações a indicação 005/2019 foi colocada em votação e 

provada por 8x0. Indicação 006/2019, do vereador Jeslei. O 

vereador proponente disse que algumas indicações já foram feitas 

por colegas vereadores. Disse que a colocação de braços de luz 

são de extrema importância e que a limpeza do terreno ao lado do 

ESF IV, que pertence a Prefeitura, também é necessária. Referiu 

que p local está sujo e os moradores reclamam que o somente o 

espaço do Posto é roçado, no entanto o terreno ao lado não é 

roçado, acumulando mato e sujeira. Não havendo mais 

manifestações a indicação 006/2019 foi colocada em votação e 

provada por 8x0. A vereadora Maria Helena, por intermédio de 

indicação/proposição oral, diante das inúmeras demandas, solicitou 

a presença do Secretário de Obras nesta Casa para tratar 

principalmente da situação da Estrada do Faxinal, da Rua Jobim 

Lopes Salati e prestar informações sobre o Planejamento da 

Secretaria de Obras.   O Vereador Renato disse que as ruas hoje 

estão intransitáveis e os moradores da Estrada do Faxinal tem 

questionado bastante. Disse que concorda com a vinda do 

Secretário de Obras na Casa e acha bastante pertinente. Disse ao 

seu ver, a Secretaria de Obras deve  funcionar durante oito horas, 

sendo que o Prefeito deve revogar o Decreto que trata do horário do 

funcionamento e  determinar que a Secretaria de obras volte a 

trabalhar oito horas diárias. O vereador Renato colocou ainda que a 

farmácia básica fecha às 14 horas, questionando como fica ao 

atendimento após este horário. O vereador Bernardo disse que 

concorda com a vinda do Secretário de Obras, acrescentando que o 

Prefeito poderia vir junto. Não havendo mais manifestações, a 

indicação oral da vereadora Maria Helena foi acatada por 

unanimidade. Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna 

Popular: nada consta. Grande expediente: nada consta. 



Comunicações: nada consta. Ordem do dia: nada consta. Passou-

se a apreciação e discussão da ata 002/2019, sendo que a 

vereadora Maria Helena colocou que haviam apenas erros de 

digitação a serem retificados e a ata 002/2019 foi aprovada por 8x0.  

Explicações pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser 

tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a 

presença de todos e convocou para a próxima sessão em dia e 

hora regimental, sendo lavrada a presente ata que vai assinada 

pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira............................, 

pelo  Secretário Jeslei Salines de Souza................................. e 

pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Darci Renato Feiten 

Eduardo Lopes Àvila 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin 

Manoel Salvador de Souza Machado 

Osmar Carvalho Didoliche 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


